
【傍聴用】

発言月日 順序

1 中 嶋 秀 一

2 氣 田 量 子

3 櫻 田 百 合 子

4 笹 渕 峰 尚

5 小笠原 良 子

6 野 月 一 博

7 斉 藤 重 美

8 山 田 洋 子

9 中 尾 利 香

10 堰野端 展 雄

11 今 泉 信 明

12 石 橋 義 雄

12月13日(月) 13 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

12月９日(木）

12月10日(金）



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ４
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 生活支援について (1) 原油高騰に対して生活困窮者へ灯油代を助成できないか。

2. 公園整備について (1) 三木野公園に駐輪場や駐車場を整備できないか。

3. 聴覚に障害がある方 (1) 無線式玄関チャイムの整備費に助成する考えはないか。

への支援について

4. 空き家対策について (1) 空家等解体撤去費補助金の申請状況は。

(2) 空き家解体後の固定資産税軽減について

２ ９
一問
一答 氣　田　量　子 1. 防災対策について (1) 安否確認のための黄色いハンカチの普及について

(2) 防災ラジオ配付の現状について

2. 投票率向上について (1) 衆議院議員総選挙の投票率について

(2) 高等学校の移動式投票所について

3. 病院事業について (1) 入院セットについて

4. 健康増進対策につ (1) 特定健康診査時にナトカリ計を導入する考えは。

いて (2) 女性に配慮したＡＥＤの設置について

5. 教育行政について (1) 学校施設のＡＥＤ設置場所の現状について

6. 交通安全対策につ (1) 運転技能向上トレーニング・アプリを活用する考えは。

いて

３ ８
一問
一答 櫻　田　百合子 1. 自治体が所管する (1) 当市の現状について

遊戯施設について (2) 全天候型施設の整備について

(3) 周辺自治体の状況の把握について

2. ３人制バスケット (1) 専用のバスケットゴールが設置されている周辺自治体の

ボールの環境整備 把握について

について (2) 当市に設置する考えは。

3. （仮称）市営住宅 (1) 事業の進捗状況について

北園団地・瀬戸山 (2) 今後のスケジュールについて

団地整備事業につ

いて

４ 1
一問
一答 笹　渕　峰　尚 1. 地方自治における (1) 学校における主権者教育について

選挙に対する取組に (2) 若者、企業に向けての選挙啓発活動について

ついて (3) 投票率向上に向けた取組について

2. まちづくりとスポー (1) スポーツ推進計画の策定と基本方針について

ツ振興の関連性に (2) 各種スポーツへの支援策について

ついて (3) 第80回国民スポーツ大会について

①機運醸成に向けた市の考えは。

②当市で行われる競技への市民の参加について

(4) 教育とスポーツ振興について

①小学生の部活動の現状について

②スポーツ少年団への市の関わり方について

③スポーツ少年団へ支援する考えは。

(5) 高齢者の運動促進について

3. 協働によるまちづく (1) 町内会について

りについて ①町内会への加入状況について

②加入を促進する考えは。

③コロナ禍による活動への影響は。

(2) 広域コミュニティの役割について

(3) 広報とわだの配達の要否を選択できるようにする考えは。

令和３年第４回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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質 問 者 氏 名

５ ６
一問
一答 小笠原　良　子 1. 小中学校の生理用品 (1) いつでも使えるよう女子トイレの個室に設置する考えは。

の配布場所について

2. 国民健康保険税につ (1) 18歳以下の均等割を免除する考えはあるか。

いて

3. 福祉灯油について (1) 生活保護世帯等に福祉灯油を支援する考えはあるか。

4. 風力発電設置計画に (1) 事業者側に説明会をもっと開いてほしいと市が働きかける

伴う十和田古道への 考えはあるか。

影響について (2) 十和田古道の調査状況について

(3) 十和田古道を観光資源とする考えはあるか。

６ ２０
一問
一答 野　月　一　博 1. 教育行政について (1) 洞内・松陽地区統合小中学校開校に向けた工事及び開校

準備の進捗状況について

(2) 今後のスケジュールについて

2. 一般行政について (1) 不用となったマンホール蓋の取扱いについて

(2) 当市のロボティック・プロセス・オートメーションの

導入状況について

(3) ウエルカムサポート隊を結成する考えは。

(4) 高齢運転者の事故防止支援策について

(5) コロナ禍の子供の貧困問題について

(6) コロナ禍の定住自立圏の連携、取組について

(7) 現代美術館と県内美術館との連携について

７ １０
一問
一答 斉　藤　重　美 1. 農林行政について (1) 収入保険制度への加入促進について

①現在の加入状況について

②加入促進に向けて補助する考えはないか。

(2) 中堅農家に対し農業機械導入に補助する考えはないか。

(3) 外国資本による森林買収の現状について問う。

８ ２
一問
一答 山　田　洋　子 1. 身元保証人について (1) 家族がいない高齢者への対応について

(2) 中央病院での対応について

2. 再生可能エネルギー (1) 国の進める政策を市としてどのように進めるのか。

の活用について (2) 自然環境等と発電事業との調和のための条例の検討につ

いて

3. 新型コロナウイルス (1) 当市のワクチン接種について

対策について ①１回目、２回目それぞれの12歳以上の接種状況は。

②アナフィラキシーショック等の副反応の状況は。

③健康被害救済制度による給付申請件数は。

(2) 自宅療養を減らす対策について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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９ ５
一問
一答 中　尾　利　香 1. 手話言語条例制定後 (1) 市内にどのくらいろう者はいるか。

の手話の普及につ (2) 市に通訳依頼は年間どのくらいあるか。

いて

2. 市民文化センターの (1) 市民交流プラザ・トワーレ、コミュニティセンターは３日

使用許可申請につ 前までの申請だが、市民文化センターは15日前までになっ

いて ている理由は何か。

3. 町内会について (1) ごみ集積所に関する苦情について

(2) 今後の市と町内会の連携をどのように考えているか。

4. 小中学生への芸術 (1) 以前教育委員会が実施していた小・中学校の芸術鑑賞教室

文化鑑賞機会の提供 をやめた理由は何か。

について (2) 現在の各学校の取組はどのようになっているか。

5. 灯油購入費の助成に (1) 低所得世帯に対する福祉としての灯油購入費を助成する

ついて 考えはないか。

１０ １３
一問
一答 堰野端　展　雄 1. 一般行政について (1) 市が毎年公表している人事行政の運営等をどのように受け

止めているか。

(2) 交流人口の増加対策として、新たに大学の十和田キャン

パスを開設する考えは。

2. 病院行政について (1) コロナ禍における、がん患者の受診状況について

１１ ３
一問
一答 今　泉　信　明 1. 指定避難所について (1) 除雪について

(2) 非常用電源について

2. 農林行政について (1) 令和４年度の水稲の作付について

(2) 環境に優しい農業について

3. 上下水道事業につ (1) 過去３年間の配水管の漏水、破損について

いて (2) 浄化槽整備事業を推進する考えは。

(3) 民営化について

１２ １５
一問
一答 石　橋　義　雄 1. 観光行政について (1) 観光立市としての今後のビジョンについて問う。

(2) 休屋・宇樽部・子ノ口・焼山地区の観光拠点としての

考え方について問う。

2. 市が掲げる「住み (1) どのようなまちを目指しているのか問う。

続けたいまち」に (2) 環境づくりが必要と考えるが、その考えや政策について

ついて 問う。

3. スポーツ行政につ (1) スケートボードパークの整備の可能性について問う。

いて

4. 中央病院運営につ (1) 最新のがん放射線治療について

いて

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１３ ２１
一問
一答 戸　来　　　伝 1. 中心市街地の整備 (1) アートステーションの今後の見通しについて

について (2) （仮称）地域交流センターについて

①進捗状況について

②今後の見通しについて

(3) （仮称）公共交通拠点に隣接して建設予定の商業施設

について

①進捗状況について

②地権者等の協力について

2. 新型コロナＰＣＲ (1) 株式会社木下グループとの連携について

検査センター十和 (2) 検査結果の利活用について

田市役所店につい (3) 利用状況と検査費の市民への補助について

て

3. 中央病院の経営改 (1) 累積欠損金を減らす方策について

善について (2) メンタルヘルス科の存続について

(3) 診療科の再編成や病棟の削減について

(4) 市長就任後の医師確保対策について

4. 相撲場の整備につ (1) 進捗状況について

いて (2) プロポーザル方式を導入する考えは。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


